

BROADCAST

Universitas Ahmad Dahlan Sukses Gelar UAD Fair 2024

RIO ARDIAN - YOGYAKARTA.BROADCAST.CO.ID

Jul 13, 2024 - 20:08



*Rektor UAD Prof. Dr. Muchlas, M.T. saat Pembukaan UAD Fair 2024 di Kampus Utama, Jumat 12 Juli 2024.
(Humas dan Protokol UAD)*

BANTUL - Universitas Ahmad Dahlan (UAD) Yogyakarta sukses menggelar UAD Fair 2024 yang dimulai sejak Juni hingga penutupan Sabtu 13 Juli 2024 di Kampus 4 UAD di Jalan Jenderal TNI Achmad Yani (Ringroad Selatan), Kragilan, Tamanan, Banguntapan, Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY).

Kegiatan ini menurut Wakil Rektor UAD Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Dr. Gatot Sugiharto, S.H., M.H. bertujuan sebagai media pembelajaran bagi mahasiswa terkait dunia kewirausahaan yang sesungguhnya.

“UAD Fair ini adalah kegiatan yang rutin diadakan setiap tahun oleh Biro Kemahasiswaan dan Alumni (Bimawa) UAD. Rangkaian kegiatannya dari bulan Juni, ada sekitar 35 agenda UAD Fair pada tahun 2024 ini,” ujarnya.

Dijelaskan oleh Gatot Sugiharto, UAD Fair tidak hanya menyajikan stan bazar untuk pameran inovasi kewirausahaan mahasiswa, berbagai rangkaian acara pun turut digelar dalam rangka memeriahkan event ini, seperti Seminar Nasional Kewirausahaan, Pelatihan Konseling Sebaya Mahasiswa se-DIY, MLBB Dahlan Muda #2, Dahlan Muda Sehat, Dahlan Muda Menginspirasi dan lomba-lomba.

“Alhamdulillah tahun ini relatif besar kenaikannya dibanding tahun lalu. Mudah-mudahan kita ke depan bisa menambah kembali stan-stan yang ada di kompleks Kampus IV UAD ini supaya nanti kegiatan UAD Fair 2025 lebih meriah dan lebih besar dari yang sekarang,” ungkapnya.

Sementara itu, Rektor UAD Prof. Dr. Muchlas, M.T. menyampaikan bahwa UAD Fair merupakan ajang tahunan yang diselenggarakan oleh Bimawa UAD untuk meningkatkan keterampilan (skill) mahasiswa-mahasiswa dalam bidang kewirausahaan.

“Kegiatan seperti ini menyediakan kesempatan kepada para mahasiswa UAD mengaktualisasikan rencana kewirausahaan yang telah disusun,” ucapnya.

UAD Fair membuka 170 stan bazar yang terdiri atas 20 stan dari alumni UAD, 13 mitra Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM), 9 stan Program Pembinaan Mahasiswa Wirausaha (P2MW) dan lebih dari 100 stan wirausaha dari mahasiswa-mahasiswa UAD yang terseleksi dari 300-an proposal.***